Terms of Service
1.Acceptance of Terms of Use and Amendments
Each time you use or cause access to this web site, you agree to be bound by these Terms of Use, and as amended from time to time with or without notice to you. In addition, if you are using a particular service on or through this web site, you will be subject to any rules or guidelines applicable to those services and they shall be incorporated by reference into these Terms of Use.
2.Your Responsibilities
When visiting, you explicitly agree to our Terms of Use and as may be modified by us from time to time and available here.
3.Our Softwares
Our softwares are owned by 9Minecraft.Net copyrighted and are the property of 9Minecraft.Net. Our softwares have been created to be used on playful purposes. 9Minecraft.Net is not responsible if you use our softwares in another purpose. The use of our softwares in other purposes, which are not the ones that our softwares have been made, is at the own responsibility of the user. All our softwares are free, but we will not be responsible for selling illegally purchase of our software online. When downloading our software, we are not by responsible for your problems and must be used at your own risk.
4.Reservation of Rights
We reserve all of our rights, including but not limited to any and all copyrights, trademarks, patents, trade secrets, and any other proprietary right that we may have in our web site, its content, and the goods and services that may be provided. The use of our rights and property requires our prior written consent. We are not providing you with any implied or express licenses or rights by making services available to you and you will have no rights to make any commercial uses of our web site or service without our prior written consent.
5.Applicable Law
You agree that this Terms of Use and any dispute arising out of your use of this web site or our products or services shall be governed by and construed in accordance with local laws where the headquarters of the owner of this web site is located, without regard to its conflict of law provisions. By registering or using this web site and service you consent and submit to the exclusive jurisdiction and venue of the county or city where the headquarters of the owner of this web site is located.
6.Miscellaneous Information
· a) In the event that this Terms of Use conflicts with any law under which any provision may be held invalid by a court with jurisdiction over the parties, such provision will be interpreted to reflect the original intentions of the parties in accordance with applicable law, and the remainder of this Terms of Use will remain valid and intact;
· b) The failure of either party to assert any right under this Terms of Use shall not be considered a waiver of any that party’s right and that right will remain in full force and effect;
· c) You agree that without regard to any statue or contrary law that any claim or cause arising out of this web site or its services must be filed within one (1) month after such claim or cause arose or the claim shall be forever barred;
· d) We may assign our rights and obligations under this Terms of Use and we shall be relieved of any further obligation.
7.Other Organizations
You agree to the following, if not agreed with then leave our site NOW!
I am not visiting this site to steal material (including Information, Snapshots and Source-Codes) to use against the Webmaster, Site Operator or Host or any person in any conceivable manner.
8.Contact
If you have any questions or claims, or comments regarding this Terms of Services or Privacy Policy, please contact our administrators on 9minecraft.net@gmail.com.
Условия обслуживания
1. Принятие условий использования и изменений
Каждый раз, когда вы пользуетесь этим веб-сайтом или получаете доступ к нему, вы автоматически соглашаетесь с данными условиями использования и периодическими изменениями, независимо от того, были ли вы уведомлены о них или нет. Кроме того, если вы воспользуетесь определенной услугой данного веб-сайта или сделаете это через него, то в таком случае вы подчиняетесь любым правилам или инструкциям, применимым к этим услугам и прописанным в данных условиях использования.
2. Ваши Обязанности
При посещении сайта, вы автоматически соглашаетесь с нашими условиями использования, которые могут изменяться нами время от времени и находятся в постоянном доступе здесь.
3. Наше программное обеспечение
Наше программное обеспечение принадлежит сайту 9Minecraft.Net, защищенному авторским правом и является собственностью сайта 9Minecraft.Net. Наше программное обеспечение было создано для использования в игривых целях. Сайт 9Minecraft.Net не несет никакой ответственности за использование вами нашего программного обеспечения в других целях. Использование нашего программного обеспечения в целях, не соответствующих тем, для которых оно было создано, находится под личной ответственностью пользователя. Все наше программное обеспечение является бесплатным, но мы не несем ответственность за незаконную продажу или покупку нашего программного обеспечения онлайн (в сети интернет). При скачивании нашего программного обеспечения, мы также не несем ответственность за потенциальные проблемы; все это делается на ваш страх и риск. 
4. Сохранение прав 
Мы сохраняем за собой все наши права, включающие, но не ограничивающиеся любыми и всеми авторскими правами, торговыми марками, патентами, коммерческими тайнами, и любым другим правом собственности, которое может содержать наш веб-сайт, его контент, предоставляемые товары и услуги. Использование наших прав и собственности требует нашего предварительного письменного согласия. Делая услуги сайта доступными, мы не предоставляем вам никаких подразумеваемых или явных лицензий и прав, и вы не имеете права использовать наш веб-сайт в любых коммерческих целях или для коммерческих услуг без нашего предварительного письменного согласия.
5. Действующий (применяемый) закон
Вы соглашаетесь с тем, что данные условия использования и любые другие споры (разногласия), возникающие по причине использования вами данного веб-сайта или наших продуктов и услуг, следует подвергать урегулированию и рассматривать в соответствии с местным законодательством, в юрисдикции которого располагается штаб-квартира владельца данного веб-сайта, безотносительно к конфликту юридических положений. Регистрируясь или используя данный веб-сайт и сервис, вы соглашаетесь и подчиняетесь исключительной юрисдикции и соответствующему суду округа или города, где располагается штаб-квартира владельца данного веб-сайта.


6. Дополнительная информация
	a), в случае если условия использования вступают в противоречие с любым законом, в соответствии с которым любое условие может считаться судом, обладающим юрисдикцией в отношении сторон, недействительным (недопустимым), такое условие будет интерпретироваться таким образом, чтобы отразить истинные намерения сторон в соответствии с действующим законом, и прочие условия использования останутся действительными и незатронутыми;
	b) Отказ любой из сторон отстаивать какие-либо права в соответствии с настоящими условиями использования не должен рассматриваться как отказ от этих прав; такие права сохраняют полную юридическую силу и действие;	
c) вы заключаете соглашение о том, что, безотносительно к любому статусу или противоположному закону, любые претензии или проблемы, возникающие из-за использования вами данного веб-сайта или его услуг, должны быть зарегистрированы в течение одного (1) месяца после их возникновения, иначе такая претензия не будет иметь юридической силы;
	d) Мы можем передать наши права и обязательства по данными условиям использования и освободиться от каких-либо дальнейших обязательств.

7. Другие Организации
Вы соглашаетесь с нижеследующим, если вы не согласны - покиньте наш сайт прямо сейчас! 
Я не посещаю этот сайт, с целью украсть материал (включая информацию, снимки файловой системы и исходные коды) или использовать его против веб-мастера, оператора сайта, хоста или любого другого человека любым мыслимым (доступным) способом.

8. Контакты (обратная связь)
Если у вас есть какие-либо вопросы, претензии или комментарии относительно данных условий обслуживания или политики конфиденциальности, пожалуйста, свяжитесь с нашими администраторами через 9minecraft.net@gmail.com 



